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In den zurückliegenden vier Jahren stand das transatlantische Verhätnis der USA und Deutschland oft vor bisher kaum 
gewohnten Herausforderungen. Mit dem Wechsel im Weißen Haus zu Beginn dieses Jahres gilt es nun, das Verhältnis 
wieder neu zu definieren. Zusammen mit dem Generalkonsul Ken Toko vom US-Generalkonsulat Leipzig und Knut 
Dethlefsen, Leiter des FES Auslandsbüros in Washington D.C., wollen wir an diesem Abend über die Zukunft der 
transatlantischen Beziehungen sprechen. Die Veranstaltung wird moderiert von Juliane Victor, Institut für Politikwissen-
schaften der Martin-Luther-Universität Halle (Saale). 

In the past four years, the transatlantic relationship between the U.S. and Germany has often faced unprecedented chal- 
lenges. With the change in the White House at the beginning of this year, the relationship must now be redefined. 
Together with Consul General Ken Toko from the U.S. Consulate General in Leipzig and Knut Dethlefsen, Head of the 
FES Office in Washington D.C., we will discuss the future of transatlantic relations. The event will be moderated by Juliane 
Victor, Institute for Political Science at Martin Luther University Halle (Saale).

Verantwortlich/ Responsible: Wolfgang Höffken, Friedrich-Ebert-Stiftung, Landesbüro Sachsen-Anhalt
Otto-von-Guericke-Str. 65, 39104 Magdeburg, Tel.: +49 (0)391 568 76 – 0, Fax: +49 (0)391 568 76 – 15
E-Mail: info.magdeburg@fes.de, www.fes.de/magdeburg
Anmeldung/Invitation: www.fes.de/magdeburg oder: info.magdeburg@fes.de.  
Konferenzsprache: Englisch mit Übersetzung ins Deutsche /Conference language is English, translated into German. 

Mittwoch, 10. Februar 2021, 18.00 –20.00 Uhr ONLINE
5. Transatlantischer Dialog: Die Zukunft der Transatlantischen Beziehung unter der Biden-Präsidentschaft 
5. Transatlantic Dialogue: The future of the transatlantic relationship under the Biden Administration 
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Hinweise zu ZOOM und zum Datenschutz: 
Die Veranstaltung wird in Form einer Online-Videokonferenz mittels eines Dienstes der US-amerikanischen ZOOM Video Communi- 
cations, Inc. durchgeführt. Nähere Informationen finden Sie unter https://www.fes.de/digital/datenschutz-und-zoom.
Die Zugangsdaten gehen allen Angemeldeten per E-Mail kurz vor der Veranstaltung zu. Diese Daten dürfen nicht 
weitergegeben werden. Weitere Hinweise zum Datenschutz finden Sie unter www.fes.de/datenschutzhinweise.
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